
滑川町附属機関会議録 

 

【開催概要】 

会議名 令和６年度第２回滑川町立滑川中学校学校運営協議会 

日時 令和６年１１月１日（金曜日） 

１０時００分～１２時００分 

 

場所 滑川町立滑川中学校 図書室 

出席委員 等  

千葉雅哉会長、原徹副会長,髙澤守委員、大塚一男委員、 

神田貴雄委員、鈴木由紀子委員、野本志江委員 

山崎則枝委員（滑川中学校長） 

学校応援団…奈良研治様 

 

オブザーバー…吉野龍男氏 

欠席委員 吉田利好委員、河崎由加里委員 

オブザーバー…藤高直之氏 

事務局  

橋本慎也…教頭、大木勝…主幹教諭・社会教育士 

堀口竜輔…主幹教諭、伊藤正芳…事務主幹 

 

議題 (1) 今年度の教育活動の進捗状況について 

(2) 今後の教育活動の予定について 

(3) 全国学力･学習状況調査、埼玉県学力･学習状況調査の結果について 

(4) 学校自己評価について 

(5) 新生徒会本部役員紹介 

(6) その他 

 意見交換 

 

配付資料 〇令和６年度第２回滑川町立滑川中学校運営協議会資料（冊子） 

 

公開・非公開 公開 

傍聴人数 ０人 



会議要旨 ＜会長＞これより議事を進行する。 

 

協議 

(1)教育活動の進捗状況について 

(2)今後の教育活動について 

関連性があるため一括協議とした。 

 

山崎委員より 

①学習の状況について 

生徒の実態は議題(3)の結果から説明があること、ＩＣＴの活用状況、校内研修

の取組状況 

②生徒指導・教育相談について 

 各学年の不登校生徒の状況、つぼみの利用状況 

③学校行事について 

 合唱コンクールへの取組や町民スポーツ祭等への生徒の参加状況 

④部活動について 

 県大会の結果報告、部活動で身に付けた習慣を部活動外でも生かすこと、朝練

習がなくなり、量から質への転換を図っていること 

⑤その他について 

 自転車の乗り方についての地域の方からの御意見が多くあったことを受けて、

生徒会の活動など生徒発信の活動を増やしていく 

 

委員から、ＩＣＴやデジタル教科書の具体的な利用方法や不登校対応、スクー

ルゾーンの車両の通行状況について質問があった。 

 

(3)全国学力・学習状況調査、埼玉県学力・学習状況調査の結果について 

資料に基づいて事務局・大木主幹教諭より各学年・各教科の結果について説明

があった。日頃の授業で意識している取組や、今回の調査結果を受けて各教科で

分析した内容について報告があった。委員からは、県学調について生徒の伸び率

や平均を下回っている生徒への対応についての質問があった。 

事務局より、県学調の学年・教科別の伸び率や個人に返される結果シートの内 

容、そこに記載される各教科のアドバイスについての説明をもって回答とした。 

 

(4)学校自己評価について 

事務局・橋本教頭より次回の中心議題になる学校自己評価について資料に基づ

いて、項目ごと詳細な説明があった。 

委員からは、ＳＣやＳＳＷの配置状況についての質問と、40周年記念式典の本

校生徒の活動がとてもよかったと意見が出た。 



(5)生徒会本部役員の紹介 

   事務局の進行により、新生徒会本部役員の会長、副会長、本部役員の紹介を自

己紹介形式で実施した。生徒会長から本部役員としての抱負を述べた。 

 

 

＜事務局＞以上で議事を終了する。 

 

諸連絡 

次回議題案（２月２１日を予定） 

・１年間の教育活動の総まとめについて 

・学校自己評価について 

・令和７年度学校経営方針について 

・その他 

 

 


